

Me presento desde Bilbao

Publicado por tomiliet - 11 Jul 2012 06:44

Muy buenas:

Me llamo Josean y soy de Bilbao.

Hace un año compro un banshee que daba pena y lo he ido haciendo poco a poco.

Ahora esta de asfalto y voy aprendiendo a conducir estos juguetes.

Me gustaria correr en Gernika con intencion, como me han recomendado en el foro, de disfrutar.

Un saludo a todos.

=====

Re: Me presento desde Bilbao

Publicado por AsiroC - 11 Jul 2012 06:54

Bienvenido tomiliet, enseñanos ese precioso banshee.

Un saludo

=====

Re: Me presento desde Bilbao

Publicado por frutas - 11 Jul 2012 08:06

binvenido de nuevo 😊

queremos ver ese BANSHEE!!!!

Re: Me presento desde Bilbao

Publicado por MacGyver - 11 Jul 2012 14:40

Desde Barcelona,un cordial saludo y bienvenido al foro, TOMILIET.

=====

Re: Me presento desde Bilbao

Publicado por Celio Hunt - 11 Jul 2012 15:15

Portugal também dá as boas vindas ☺

Re: Me presento desde Bilbao

Publicado por fedek1 - 11 Jul 2012 15:30

bienvenido!! desde donostia

dale gas a esa furia!! ejej un saludo

Re: Me presento desde Bilbao

Publicado por drakis - 11 Jul 2012 18:17

Bienvenido CAMPEON y si corres en Gernika, nos conoceremos ☺

Re: Me presento desde Bilbao

Publicado por PANTERA1 - 11 Jul 2012 18:24

Buenas y bienvenido a OFTRACK, es posible que yo tambien vaya a Gernica a pasar un bonito dia de carreras, a ver si me cuadra todo y nos conocemos alli.

Re: Me presento desde Bilbao

Publicado por tomiliet - 12 Jul 2012 10:25

Muchas gracias a todos.

A ver si saco una foto a la chatarra y la cuelgo.

Saludos

=====

Re: Me presento desde Bilbao

Publicado por drakis - 12 Jul 2012 16:15

Como le puedes llamar chatarra LOCO jajajaja

=====